DOREL

France

DECLARATION CE DE CONFORMITE
EC DECLARATION OF CONFORMITY

La présente déclaration de conformité est établie sous la responsabilité de DOREL France.
This declaration of conformity is established under the entire responsibility of DOREL France.

Produit : CUBE D'ACTIVITES EN TISSU - LITTLE BUDDIES
Product : ACTIVITY CUBE - LITTLE BUDDIES

Référence Commerciale / Commercial reference : 3602203100
Référence Interne QUST :/

Marque / Brand : BEBE CONFORT

Photo / Picture :

Les jouets et produits assimilés sont conformes a la directive européenne spécifique aux
jouets N° 2009/48/CE.

Toys and similar products comply with the requirements of the European directive N° 2009/48/EC.

Normes harmonisées / Harmonised standards :
EN 71-1:2014+A1:2018 & EN 71-2:2020 & EN 71-3:2019+A1 :2021

Organisme_(Laboratoire) / Laboratory : BVCPS&SGS GZH

Les rapports mentionnés ci-dessous en attestent :

The test reports mentioned hereafter are evidences of the compliance :

Reports n° (5421)126-0010AC & 6ZHL2107028131IP-01

Informations complémentaires :

Les rapports d'essais complets des produits doivent impérativement étre détenus par le
responsable de la mise sur le marché desdits produits. Ils sont consultables en nos bureaux a
Cholet.

L'ensemble des enregistrements des contrdles effectués sont également disponibles lors de
visites a la fois des Administrations de contrdle et des clients.

Additional information :

All related test reports have to be managed by the responsible of placing the product on the market. They can be
checked in our office at Cholet (France).

All records of controls performed on the product are also available to any visitors from Au’rhor‘ifigs and Clients.
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Fait a Cholet, le ler octobre 2021 Q/;;;;‘;jﬁuno Bernardeau

Delivered at Cholet, the October 1, 2021 = p” QUG“TY Manager
-~ Small Nursery Product
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http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=CELEX:31988L0378:FR:NOT

